

Bonne idée

Bourse de puériculture au profit du PXE

En septembre 2015, Joëlle Goudot a délocalisé sa traditionnelle bourse de puériculture et de jouets de Longvic à Bretenière, toujours en Côte-d'Or. En partenariat avec l'association P'tits Lou de Bret, 360 euros ont été récoltés pour l'association PXE France. Merci !

LE BIEN PUBLIC
Lundi 21
septembre 2015

BRETENIERE

Une bourse du cœur



Les assistantes maternelles de P'tits Lou de Bret se mobilisent pour leur première bourse puériculture. Photo Chantal Malatesta

Pour la première fois, l'association P'tits Lou de Bret organise une bourse puériculture, dimanche 27 septembre de 9 à 18 heures, à la salle polyvalente, proche de la mairie, au centre du village.

Cette association a été créée en juillet 2014 par dix assistantes maternelles agréées en collaboration avec l'organisme PXE pour la lutte contre le pseudo-xanthome élastique, maladie génétique métabolique affectant le tissu conjonctif qui touche essentiellement la peau, les yeux et le système cardiovasculaire. Cette maladie peut affecter toutes les personnes aussi bien adultes qu'enfants.

Ce partenariat est pour les assistantes maternelles, une évidence. La vente en puériculture sera reversée au bénéfice de l'organisme et les ventes du buffet et de la buvette reviendront à l'association P'tits Lou de Bret.